

令和7年1月14日

主体的に学び、よく考える生徒 自主的に行動し、感性豊かな生徒 心身の健康と安全に努める生徒

文:校長 志村 征俊

新しい年 3学期のスタート

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

学校は、1月9日(木)から3学期がスタートし、5日が過ぎました。始業式では、代表生徒が新しい年の目標や計画について抱負を発表してくれました。きっと、生徒一人一人が、今年一年の目標を持って新しい年をスタートさせたことと思います。今年一年が生徒にとって、また、保護者・地域の皆様にとって素晴らしい年になることを願っています。3学期も引き続き、本校教育活動に対して、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

3学期始業式

令和7年1月9日(木)に3学期の始業式を 行い、3学期がスタートしました。

インフルエンザが流行する中ですが、生徒たちは元気に登校し、始業式に臨みました。

代表者からは、「入試に向けて毎日面接練習に取り組みたい」「体調管理に気を配り、感染症に罹らないようにする」「新しいことに挑戦して中学校生活を充実したものにする」「新生徒会として頑張りたい」など新しい年の抱負や3学期に頑張りたいことが発表されました。

一年の始めにあたり、一人一人がしっかりと 目標を持ち、充実した生活を送ってほしいと思 います。









百人一首大会

毎年、国語科の取組で行っている「百人一首 大会」を今年も行いました。日本の伝統文化で ある百人一首に親しみ、日本文化への理解を深 める事を目的に行っています。今年は、南小の 3・4年生も参加して百人一首を楽しみました。

今後も、南小中の交流を活発に行い、小中で 連携して、児童・生徒の教育に一層取り組んで いきたいと思います。











